



Katzenfreunde im kurpfälzischen „Katzinett“

Auch in diesem Jahr unternahmen Mitglieder des Katzenstammtischs Gießen einen gemeinsamen Ausflug, natürlich wieder mit einem „kätzischen“ Ziel: in Ludwigshafen-Friesenheim stand der Besuch des „Katzinetts“ – dem 1. Katzenmuseum in der Kurpfalz – an. Claudia Stock-Kühn, Gründerin des „Katzinetts“, führte durch die Räumlichkeiten und wusste zu jedem Teil ihrer Sammlung einiges zu erzählen und zu erklären. Bereits mit neun Jahren begann ihre Sammelleidenschaft, die nun in ihrem „Katzinett“ in heimeliger Atmosphäre liebevoll präsentiert werden. Die rund 3000 Exponate sind auf 70 Quadratmetern in Vitrinen, an den Wänden und auf dem Boden nach Themen, Materialien

oder Stilrichtungen verteilt und können entdeckt und bestaunt werden: Briefmarken, Rosenthal- und Steiffkatzen, eine Bettflasche aus den 50er Jahren, Avon Parfümflaschen aus den 70ern, Porzellan aus der Manufaktur Royal Copenhagen vom Anfang des 20. Jahrhunderts, ein Hutnadelständer vom Ende des 19. Jahrhunderts mit Originalhutnadeln (aus den Beständen des ehemaligen Katzenmuseums in Riehen bei Basel) um nur einiges zu nennen. Alles in allem eine faszinierende Sammlung mit Schwerpunkt Jahrhundertwende – Abstraktes fehlt ganz – bestehend aus Exponaten verschiedenster Stilrichtungen, Formen, Farben, und Funktionen. red/ Foto: red